

3. ナカちゃんに関する軌跡の記録

平成17年

11月



[平成17年11月2日]



[平成17年11月8日]

12月



[平成17年12月25日]



[平成17年12月25日]

●アゴヒゲアザラシ「ナカちゃん」発見

平成17年11月2日早朝、阿南市那賀川町赤池地先の中州にアゴヒゲアザラシが上陸しているのが初確認されました。

●ナカちゃんフィーバー

新聞各紙でナカちゃんの話題が大きく報道され、ナカちゃんをひと目見ようと多くの見物人が詰め掛けました。

●ナカちゃんの特別住民票を発行

旧那賀川町は平成17年11月2日付でナカちゃんの特別住民票を作成し、11月14日～18日までの間に約36,000枚が発行されました。

●ナカちゃん関連イベント開催

那賀川河川敷において地元有志によるクリスマス会や「ナカちゃんを探そう日帰りバスツアー」といったイベントが開催されました。

●災害復旧工事再開

「アゴヒゲアザラシに関する検討会」での検討結果を受け、ナカちゃんの出現以降、一時休止していた災害復旧工事が再開しました。



[平成17年12月29日]

平成18年

1月



[平成18年1月27日]

2月



[平成18年2月10日]

3月



[平成18年3月28日]

4月



[平成18年4月11日]



[平成18年4月20日]

●ナカちゃん、災害復旧工事中も出現

災害復旧工事によるナカちゃんへの影響が心配されましたが、工事中もナカちゃんは出現しました。

●ナカちゃんは「女の子」だった

ナカちゃんの性別が雌であることが分かりました。

●ナカちゃんの出現日数減少

1月～3月にかけて、ナカちゃんの出現日数が月10回に減少しました。

●ナカちゃんに「阿南市特別名誉市民」表彰

合併により阿南市民となったナカちゃんに阿南市特別名誉市民の表彰状が贈られました。「全国に明るい話題を提供し阿南市民に夢や希望そして癒し」を与えた功績がたたえられました。

●ナカちゃん洪水に遭遇

平成18年4月11日、低気圧による大雨が那賀川流域を襲いました。那賀川の古庄水位観測所（基準点）では、4月の水位としては観測開始以来最高の4.87mを記録しました。

●ナカちゃんコンクリートブロックにはさまれる

平成18年4月20日、ナカちゃんがコンクリートブロックの隙間にはざまれ動けなくなりました。阿南市消防本部レスキュー隊が現場に駆けつけ、ナカちゃんを救出しました。

5月



[平成18年5月5日]

●ゴールデンウィーク迎え見物人増加

ゴールデンウィークを迎えて、ナカちゃんを見物する家族連れなどで賑わいました。5月5日には延べ1,400人を超える人々がナカちゃんの見物に訪れました。

●ナカちゃん衣替え

5月から6月にかけてナカちゃんが換毛期を迎え、冬毛から夏毛に生え変わり、こげ茶色から白色の姿に変身しました。



[平成18年5月25日]

6月



[平成18年6月6日]

●ナカちゃんの足にケガ

平成18年6月4日、ナカちゃんが左後足にケガを負っていることが分かりました。傷の状態が心配されましたが、出血が止まり大事には至りませんでした。



[平成18年7月24日]

●ナカちゃんの危機管理時の対応を公表

ナカちゃんに関する行政連絡会は、ナカちゃんが大ケガをするなど不測の事態に備えて、危機管理時の対応を協議・公表しました。

8月



[平成18年8月29日]

●ナカちゃん亡くなる

平成18年8月27日18:30頃、ナカちゃんがケガをしているという住民からの連絡を受けた阿南市消防本部が中州へ駆けつけました。現場周辺には約150名の住民がナカちゃんの無事を祈りましたが、21:00頃、とくしま動物園の獣医により亡くなっていることが確認されました。

9月



[平成18年9月3日]

●住民らによるナカちゃんお別れイベント開催

「ナカちゃんお別れ会」（赤池地区有志）、「忘れないよ ナカちゃん」（阿南・橘幼稚園）、「ナカちゃんさよなら会」（中島保育所）、「ナカちゃん写真展」（阿南光のまちづくり委員会）等のナカちゃんお別れイベントが開催されました。

10月



[平成18年10月4日]

●ナカちゃんの学術的利用をお願い

ナカちゃんに関する行政連絡会は、ナカちゃんは学術的に貴重なものであることから、ナカちゃんを学術的に使っていただけるよう徳島県立博物館にお願いしました。

11月



[平成18年11月3日]



[平成18年11月3日]

●阿南市・住民によるナカちゃんメモリアルイベント開催

ナカちゃんの出現から1年が経過した11月3日、阿南市科学センターにおいて阿南市主催によるナカちゃんメモリアルイベントが開催されました。イベントではナカちゃんに関する情報提供者の方々への表彰も行われました。

また、那賀川河川敷では、地元の方によるナカちゃんイベントも開催されました。